

Beschluss

Wahl

Kenntnisnahme

Vorlagen Nr. 53/014/2020

öffentlich

Fachbereich: Gesundheitsamt Bearbeiter/in: Werner, Claudia	Datum: 06.08.2020 Az.:
---	---------------------------

Beratungsfolge	Termine	Art der Entscheidung
Kommunale Konferenz Gesundheit, Alter und Pflege	09.09.2020	Beschluss

**Änderung der Geschäftsordnung - Zusammensetzung der Kommunalen Konferenz Gesundheit, Alter und Pflege
- Ergänzung der Konferenz um den Bereich der Bildungseinrichtungen für Berufe des Gesundheits- und Pflegewesens**

Finanzielle Auswirkung	<input type="checkbox"/> ja	<input checked="" type="checkbox"/> nein	<input type="checkbox"/> noch nicht zu übersehen
Personelle Auswirkung	<input type="checkbox"/> ja	<input checked="" type="checkbox"/> nein	<input type="checkbox"/> noch nicht zu übersehen
Organisatorische Auswirkung	<input type="checkbox"/> ja	<input checked="" type="checkbox"/> nein	<input type="checkbox"/> noch nicht zu übersehen
Auswirkung auf Kennzahlen	<input type="checkbox"/> ja	<input checked="" type="checkbox"/> nein	<input type="checkbox"/> noch nicht zu übersehen
Klimarelevanz	<input type="checkbox"/> ja	<input checked="" type="checkbox"/> nein	<input type="checkbox"/> noch nicht zu übersehen

Beschlussvorschlag:

Die Geschäftsstelle empfiehlt den Mitgliedern der Kommunalen Konferenz Gesundheit, Alter und Pflege die als Anlage beigefügte Geschäftsordnung der Kommunalen Konferenz Gesundheit, Alter und Pflege zu beschließen. Gleichzeitig soll die bisherige Geschäftsordnung vom 18.11.2015 außer Kraft treten.

Fachbereich: Gesundheitsamt Bearbeiter/in: Werner, Claudia	Datum: 06.08.2020 Az.:
---	---------------------------

**Änderung der Geschäftsordnung - Zusammensetzung der Kommunalen Konferenz
Gesundheit, Alter und Pflege
- Ergänzung der Konferenz um den Bereich der Bildungseinrichtungen für Berufe des
Gesundheits- und Pflegewesens**

Anlass der Vorlage:

In seiner Sitzung am 10.10.2019 hat der Kreistag die Erweiterung der Kommunalen Konferenz Gesundheit, Alter und Pflege um den Bereich der Bildungseinrichtungen für Berufe des Gesundheits- und Pflegewesens beschlossen.

Die Verwaltung wurde beauftragt, die bisherige Geschäftsordnung der Kommunalen Konferenz Gesundheit, Alter und Pflege entsprechend anzupassen.

Sachverhaltsdarstellung:

Die beschlossene Erweiterung der Konferenz hat formal Auswirkungen auf die in § 3 der Geschäftsordnung aufgeführte Anlage 1. Diese enthält eine Übersicht über die vom Kreistag zur Entsendung von Mitgliedern berechtigten Interessenvertretungen.

Die Anlage wurde um den Bereich der Bildungseinrichtungen für Berufe des Gesundheits- und Pflegewesens erweitert. Damit erweitert sich der Kreis der Mitglieder von bisher 35 auf nun 36 Mitglieder. Die komplette Geschäftsordnung inkl. der Aufstellung der Interessenvertretungen ist als Anlage beigefügt.

Den Sitz des ordentlichen Mitglieds wird ein/e Vertreter/-in der Bildungsakademie für Gesundheits- und Sozialberufe des Kreises Mettmann GmbH einnehmen. Die Stellvertretung wird von einem/einer Vertreter/-in des Katholischen Bildungszentrums Haan GmbH wahrgenommen.

Anlage

Die komplette Geschäftsordnung inkl. der Aufstellung der Interessenvertretungen ist als Anlage beigefügt.